

第 19 回 放送番組審議会

議事録

令和 7 年 2 月 10 日

株式会社コミュニティシェア FM

1. 開催年月 令和7年2月10日 月曜日 午後14時より
2. 開催場所 株式会社リゾン 会議室
3. 委員の出席 出席委員数 3名（委員総数 5名）
放送事業者側出席者：3名

4. 議題

- ① 局長挨拶
- ② 番組審議

5. 議事の概要

日本酒シンガーUinaの呑み口粹酔（生放送番組） 2025年1月18日（土）
（放送：土曜日19時00分～19時59分）

6. 議事内容

① 局長挨拶

- 来月で定年退職となり4月15日に退任することとなった。次回の番組審議会が最後の出席。次期局長はまだ決まっていないが、進捗があり次第、次回の審議会でも共有する。
- 今回の審議番組の日本酒シンガーのUinaさんは自身の出身県の近くの山口県出身の方であり、歌唱力も高く、非常に活動的な方なので是非とも感想を聴きたい。

② 番組審議

以下の番組について、放送視聴された感想や意見、課題点を挙げていただき、委員同士での意見交換や必要に応じて、事業者からの説明・回答をおこなった。

委員）世間の四方山話を聴けて非常に楽しいが、ラジオを何のために聴くのかと考えた時に、他の番組は情報収集であったり癒しであったり何らかの目的があったりするが、この番組に関してはこれといった特徴を見つけることができなかった。“埼玉のお酒は美味しい”ということは何度も言うてはいたが、具体的な理由などは説明しておらず、理屈でもこじつけでも良いのでうまく説明欲しい。そうでないと聴いている人に伝わらない。日本酒も常温であったり冷やして飲んだり熱燗だと美味しい等様々な飲み方があるが、こういう料理と相性が良いとか日本酒の味わい方を、知識としてもう一步詳しく説明してくれると、より良い番組になるのではないか。

委員長）様々な環境のゲストの方が出て、番組としてはなかなかおもしろかった。酒造メーカーや現場視察には行ってないようだったので、現地に実際に足を運んで取材に行ったらより深い番組になるのではないか。日本酒は世界的にも人気広がってきているので、もっと専門的な話が出て埼玉のお酒をPRすると良いと思った。近くの居酒屋などには地元のお酒は置いていないことが多いので、そういったお店に置いてもらえると気軽に味わうことができ個人的には嬉しい。

委員）放送を聴いて初めて埼玉県に酒蔵があることを知った。私はあいにく日本酒が得意ではないが、東松山に食事のランチを提供している酒蔵があるようで、私のようにお酒が飲めなくても行けるような

酒蔵情報やバスツアーなどがあつたらおもしろいと思った。志木市の三崎屋さんという酒屋で販売している、志木市宗岡で作られたお米を新潟へ持って行って作っている「しきのまつり」という日本酒を775 マーケットなどのマルシェで販売するともっとたくさんの人に知ってもらえるのではないか。埼玉のお酒の特徴をもっと知りたい。

事業者) 昔は美味しい日本酒があまりなかったが、今は種類も増え様々な地方の美味しい日本酒が並んでいますよね。番組で話している Uina さんは次回 4 月 20 日(日)に開催される 775 マーケットでも、ライブステージに出場予定ですので、是非お楽しみに来ていただけると嬉しいです。

委員) 775 マーケットは朝霞や和光では行われているが、志木や新座では行っていないのか? 開催するには準備などが大変だと思うが、イベントの目的は何なのか?

事業者) 基本的には、775 をもっと知ってもらう PR の為。志木は以前開催したことがあるが、新座も今後チャンスがあればという感じ。小さいラジオ局は電波だけでなく、直接地域の方々と繋がりを持つことが大事だと考えています。

委員) 以前出店させていただいたこともあるが、普段アプローチすることのできない層へも知ってもらう機会ができるし、出店側にもメリットがたくさんある。今後、775 の各番組ブースを出してもおもしろそう。今回審議した「呑み口粋酔」の番組ブースも出店して、地元のお酒の試飲などをしてもらい良い PR になるのでは。

事業者) 良いチャンスなので検討してみます。今後も 775 を知ってもらう為に、積極的に地域のイベントなどにも参加していきたいです。皆さま、様々な意見をいただきありがとうございました。では、これで会を終了します。

7. 審議機関の答申または改善に対してとった措置
担当者に報告し、今後の FM の運営の参考にした。

8. 2025 年 2 月 13 日木曜日に社内にて報告し、ホームページにて議事録を公開した。
<https://775fm.co.jp/>

社名 : 株式会社 コミュニティシェア FM
